

Münsingen, im März 2022

Generalversammlung 2022

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Sehr gerne orientieren wir Sie über den Entscheid betreffend Durchführungsart der Generalversammlung am Samstag, 30. April 2022, sowie die geplanten Neu- und Wiederwahlen in den Verwaltungsrat.

Generalversammlung 2022

Aufgrund der erfolgten Lockerungen der Corona-Massnahmen durch die Behörden ist eine Durchführung der Generalversammlung am Samstag, 30. April 2022, 14.00 Uhr, in der Tennishalle Münsingen möglich. Wir freuen uns daher sehr, dass wir Sie, geschätzte Aktionärinnen und Aktionäre, nach zwei Jahren Pause wieder persönlich begrüssen können.

Sollte sich die Situation wider Erwarten verändern, erhalten Sie zusammen mit der Einladung und dem Anmeldetalon entsprechende Informationen betreffend der Durchführung und allfälliger Schutzmassnahmen.

Verwaltungsrat

An der kommenden Generalversammlung läuft die dreijährige Amtszeit von Ruth Berger, Münsingen, und Erich Feller, Münsingen, ab. Während sich Ruth Berger für eine weitere Amtsperiode von drei Jahren zur Verfügung stellt, verzichtet Erich Feller auf eine Wiederwahl und tritt nach neun Jahren aus dem Verwaltungsrat zurück.

Zudem können wir die Vakanz schliessen, welche letztes Jahr durch den Rücktritt von Cornelia Gehrig-Nell entstanden ist. Der Generalversammlung werden daher folgende zwei Persönlichkeiten zur Wahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen:



Katharina Baumann, Münsingen, ist Mitgründerin und Miteigentümerin der Baumann Elektro AG, Münsingen. Zudem ist die gelernte Lehrerin seit 2017 Grossrätin des Kantons Bern.



Thomas Lehnerr, Treuhänder mit eidg. Fachausweis, Thun, ist Eigentümer und VR-Präsident der Treuhand- und Verwaltungsgesellschaft Zenith AG, Münsingen.

Geschätzte Aktionärinnen und Aktionäre, wir freuen uns auf ein Wiedersehen an der Generalversammlung am Samstag, 30. April 2022.

Freundliche Grüsse

Bank SLM AG

Christian Rychen
Präsident des Verwaltungsrates

Daniel Sterchi
Vorsitzender der Geschäftsleitung